

SUSUNAN REDAKSI
E-Amal: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat

Penanggung Jawab

Ketua LPPM STP Mataram
Lalu Masyhudi, M.Si

Pimpinan Redaksi

Kepala Pengabdian
Murianto, M.Par

Editor In Chef/Pelaksana

Lalu Masyhudi, M.Si

Section Editor

Husnul Harifandi, ST

Reviewer

[FX Anjar Tri Laksono, S.T., M.Sc](#), Universitas Jenderal Soedirman, Scopus

Id: [57221225628](#)

[Siti Aisyah, M.Si](#), Politeknik Negeri Media Kreatif PSDKU Medan

[Dr. Sunarno, S.Si, M.Si](#), Diponegoro University

[Wardiyanta](#), Universitas Ahmad Dahlan

[Baiti Hidayati, S.T., M.T](#), POLITEKNIK SEKAYU, Scopus Id: [57217136885](#)

[Rahmad Bala, M.Pd](#), STKIP Biak, Scopus Id: [57214800254](#)

[Donald Qomaidiasyah Tungkagi, S.Pd., M.A](#), IAIN Sultan Amai Gorontalo

[Yusvita Nena Arinta, M. Si](#), IAIN SALATIGA Scopus Id: [57219157407](#)

Copy Editor

Sri Wahyuningsih, M.Pd

Layout Editor

Dova Novita

Proofreader

Ander Sriwi, M.Par

PANDUAN PENULISAN NASKAH

E-Amal: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat

JUDUL NASKAH PUBLIKASI MAKSIMUM 12 KATA DLM BHS.IND

Oleh

First Author, Second Author & Third Author

^{1,2}Institution/affiliation author 1,2; adres, telp/fax of institution/affiliation

³Institution/affiliation author 3; adres, telp/fax of institution/affiliation

Email: 1xxx@xxx.xxx, 2xxx@xxx.xxx, 3xxx@xxx.xxx

Abstrak

Abstrak Maksimal 200 kata berbahasa Indonesia/English dengan Times New Roman 12 point. Abstrak harus jelas, deskriptif dan harus memberikan gambaran singkat masalah yang diteliti. Abstrak meliputi alasan pemilihan topik atau pentingnya topik penelitian, metode penelitian dan ringkasan hasil. Abstrak harus diakhiri dengan komentar tentang pentingnya hasil atau kesimpulan singkat.

Kata Kunci: 3-5 kata kunci, istilah A, istilah B & kompleksitas

PENDAHULUAN

Pendahuluan menguraikan latar belakang permasalahan yang diselesaikan, isu-isu yang terkait dengan masalah yang diselesaikan, alasan penelitian yang pernah dilakukan sebelumnya oleh peneliti lain yang relevan dengan penelitian

LANDASAN TEORI

Pengacuan pustaka dilakukan dengan menuliskan [nomor urut pada daftar pustaka] mis. [1], [1,2], [1,2,3]. Sitasi kepastakaan harus ada dalam Daftar Pustaka dan Daftar Pustaka harus ada sitasinya dalam naskah. Pustaka yang disitasi pertama kali pada naskah [1], harus ada pada daftar pustaka no satu, yg disitasi ke dua, muncul pada daftar pustaka no 2, begitu seterusnya. Daftar pustaka urut kemunculan sitasi, bukan urut nama belakang. Daftar pustaka hanya memuat pustaka yang benar benar disitasi pada naskah.

METODE PENELITIAN

Metode penelitian meliputi analisa, arsitektur, metode yang dipakai untuk menyelesaikan masalah, implementasi

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pembahasan terhadap hasil penelitian dan pengujian yang diperoleh disajikan dalam bentuk uraian teoritik, baik secara kualitatif maupun kuantitatif. Hasil percobaan sebaiknya ditampilkan dalam berupa grafik atau pun tabel.

PENUTUP

Kesimpulan

Kesimpulan harus mengindikasikan secara jelas hasil-hasil yang diperoleh, kelebihan dan kekurangannya, serta kemungkinan pengembangan selanjutnya. Kesimpulan dapat berupa paragraf, namun sebaiknya berbentuk point-point dengan menggunakan numbering atau bullet.

Saran

Saran-saran untuk penelitian lebih lanjut untuk menutupi kekurangan penelitian.

DAFTAR PUSTAKA

- **Buku** dengan urutan penulisan: Penulis, tahun, *judul buku* (harus ditulis miring) volume (jika ada), edisi (jika ada), nama penerbit dan kota penerbit .
- [1] Castleman, K. R., 2004, *Digital Image Processing*, Vol. 1, Ed.2, Prentice Hall, New Jersey.
- **Pustaka dalam bentuk artikel dalam majalah ilmiah:**
- Urutan penulisan: Penulis, tahun, judul artikel, *nama majalah* (harus ditulis miring sebagai singkatan resminya), nomor, volume dan halaman.
- [3] Yusoff, M, Rahman, S.,A., Mutalib, S., and Mohammed, A. , 2006, Diagnosing Application Development for Skin Disease Using Backpropagation Neural Network Technique, *Journal of Information Technology*, vol 18, hal 152-159.
- **Pustaka dalam bentuk Skripsi/Tesis/Disertasi** dengan urutan penulisan: Penulis, tahun, judul skripsi, *Skripsi/Tesis/Disertasi* (harus ditulis miring), nama fakultas/ program pasca sarjana, universitas, dan kota.
- [4] Prasetya, E., 2006, Case Based Reasoning untuk mengidentifikasi kerusakan bangunan, *Tesis*, Program Pasca Sarjana Ilmu Komputer, Univ. Gadjah Mada, Yogyakarta.
- **Pustaka dalam bentuk Laporan Penelitian:**
- Urutan penulisan: Peneliti, tahun, judul laporan penelitian, *nama laporan penelitian* (harus ditulis miring), nama proyek penelitian, nama institusi, dan kota.
- [5] Ivan, A.H., 2005, Desain target optimal, *Laporan Penelitian Hibah Bersaing*, Proyek Multitahun, Dikti, Jakarta.

Daftar Pustaka hanya memuat semua pustaka yang diacu pada naskah tulisan, bukan sekedar pustaka yang terdaftar.



ISSN 2722-9475 (Cetak)

ISSN 2722-9467 (Online)

Vol.3 No.2 Mei 2023
E-Amal: Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat

DAFTAR ISI

1	THE EFFECTIVE, EFFICIENT USE OF SOCIAL MEDIA TO PROMOTE BUSINESS IN MARKETPLACE (CASE: UMKM OF KELURAHAN PONDOK PETIR, KECAMATAN BOJONGSARI, DEPOK CITY) Oleh: Taswanda Taryo, Agung Budi Susanto, Mardiyanto, Syarifudin, Nafiah, Rizki Agustian, Amirul Hilman	57-66
2	PROMOSI DALAM UPAYA MENINGKATKAN PENGETAHUAN KUALITAS TIDUR PADA PELAJAR SMA Oleh: Lucia Yovita Hendrati, Nurul Fitriyah, Farapti	67-72
3	PENGOLAHAN MAKANAN PADAT GIZI BERBASIS PANGAN LOKAL KEPADA IBU RUMAH TANGGA DENGAN BALITA STUNTING DI KABUPATEN TTS Oleh: Klaasvakumok J. Kamuri, Irience R.A. Manongga, Marianus S. Neno, Dominikus K.T. Aman	73-80
4	PENINGKATAN KAPASITAS RELAWAN DALAM MENGHADAPI BENCANA DI DESA TEMBOKREJO KECAMATAN MUNCAR KABUPATEN BANYUWANGI Oleh: Effantra Effendi, Anggoro Budi Prasetyo, Ficky Adi Kurniawan	81-92
5	PROGRAM PENGUATAN PELAJAR PANCASILA DENGAN MEWUJUDKAN SEKOLAH RAMAH ANAK ANTI <i>BULLYING</i> Oleh: Wafiyatu Maslahah, Rr. Hesti Setyodyah Lestari, Juwita Kartikaningrum, Sofyan Galih, Faradiba Rachman, Nadhiv Ulvia A	93-104
6	PROSES PELAKSANAAN DAN DAMPAK PROGRAM PEMBERDAYAAN KELOMPOK TANI KOMODITAS JAMBU KRISTAL KELURAHAN WATES, KOTA SEMARANG Oleh: Agus Subhan Prasetyo, Salsabila Alya Bimonov, Desfanti Mutiara Zahira, Rizki Sindu Adhi	105-118
7	OPTIMALISASI PEMBUATAN SIRUP JAGUNG SEBAGAI INOVASI KOMODITAS UNGGULAN DI DESA CREWEK KECAMATAN KRADENAN KABUPATEN GROBOGAN Oleh: Ismumarno, Itok Dwi Kurniawan	119-122
8	BIODIVERSITAS DAN KEKERABATAN FENETIK ANTARA SPESIES ANGGOTA FAMILI <i>ARACEAE</i> BERDASARKAN KARAKTER MORFOLOGI DI KABUPATEN NIAS SELATAN Oleh: Yan Piter Basman Ziraluo, Nofamataro Zebua, Ester Novi Kurnia Zebua	123-136
9	SOSIALISASI MANFAAT POSYANDU BAGI ANAK Oleh: Dewi Rubi Fitriani, Yayuk Sri Rahayu, Wulan Firdia Sari	137-142
10	MEKANISME, IMPLEMENTASI SERTA EVALUASI PEMUNGUTAN DAN PEMBAYARAN PAJAK BUMI DAN BANGUNAN DI KAPANEWON DEPOK Oleh: Enita Binawati, Henis Agustina, Junaidi Affan, Suprihadi, Alief Indita Agustiyani	143-162
11	IMPLEMENTASI DAN EVALUASI STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR (SOP) UNTUK PENGAJUAN DAN PERSETUJUAN KREDIT DI PT. BPR BANK BANTUL (Perseroda) Oleh: Enita Binawati, Erin Kusumawati, Redy Herinanto, Taufan Adi Kurniawan, Yusti Pujisari	143-182

12	PENERAPAN BIRTH BALL PADA IBU BERSALIN Oleh: Rina Dwi Anggraeni, Eka Suryani, Elsa Zulfiatur Rahma	183-186
13	PENINGKATAN PENGETAHUAN DAN SIKAP PENGGUNAAN APD PADA PETUGAS POSYANDU DI DESA FANCAWATI, KECAMATAN KLARI, KABUPATEN KARAWANG Oleh: Wendi Darmawan, Chaerani Tri Yuliana, Jumaedi, Muhidin, Wieke Widhiantika	187-200
14	EDUKASI PENINGKATAN KESEHATAN FISIK DAN MENTAL DALAM KONDISI JAM KERJA YANG LAMA DI KLINIK CILAMAYA KULON KABUPATEN KARAWANG Oleh: Chaerani Tri Yuliana, Wendi Darmawan, Jumaedi, Muhidin, Wieke Widhiantika	201-214
15	SOSIALISASI KESELAMATAN KERJA TERHADAP PENURUNAN KEJADIAN KECELAKAAN KERJA DI PUSKESMAS KLARI KARAWANG Oleh: Jumaedi, Wendi Darmawan, Chaerani Tri Yuliana, Muhidin, Wieke Widhiantika	215-226
16	EDUKASI DAN SOSIALISASI K3 DI BAWASLU KABUPATEN KARAWANG Oleh: Muhidin, Wendi Darmawan, Chaerani Tri Yuliana, Jumaedi, Ikbal Anggara, Wieke Widhiantika	227-238
17	EDUKASI KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA PETUGAS GIZI DI RSI KABUPATEN KARAWANG Oleh: Wieke Widhiantika, Wendi Darmawan, Chaerani Tri Yuliana, Jumaedi, Muhidin	239-252